
人生講演会 

 

11月 5日(木)に本校体育館で人生講演会を行いました。 

 今年度は元プロ野球選手の山﨑武司さんにお越しいただき、「挫折を乗り越えて」という演題で 

山崎さん自身のプロ野球選手になるまでの考えやプロ野球選手になってから学んだことなどをお 

話しいただきました。 

 

◆以下は主な生徒の感想です。◆ 

「迷って立ち止まったり、壁があって進めなくても、絶対に引かずに、一歩前に出ることの大切さを知る

ことができました。失敗するのが怖くて下がることが多かったけど、失敗したらまたやり直せばいいと改

めて思いました。」 

 

「『考えてがんばって、だめだったらまた考えてがんばればいい。』という言葉を聞いて、考えることの大

切さを感じた気がした。」 

 

「お話を聞いていると、自分の受験勉強に重なるところがあって、今の自分は全然苦しい、キツい、辛い

ほど勉強がやれているのかと思ったし、長い目で見た時、今のこの時期が、人生で一番頑張ったと言える

のか、と思ったら、もっと頑張らなきゃと思うことができました。」 

 

「すぐに結果を出そうとするのではなく、辛抱強く努力することが大切だと思った。」 

 

「一気にやるのではなく、コツコツゆっくり時間をかけてやろうと思った。そして、つまずいたらまた戻

って、徐々に積み重ねていこうと思った。」 

 

「『努力で結果が出ないからと努力をすることをやめてしまったらもっと結果が出ない。』この言葉を聞

いて確かに努力をしたとしても結果が出ないことの方が多いけど、それでもあきらめずに努力を続けて

いれば、少しは結果が出ることがあります。だからやっぱり何事も少しずつでもいいから続けていくこと

が大切だなと思いました。」 

 

「人は見た目の第一印象でイメージなども全然変わると思うので、身だしなみを大事にしようと思いま

した。」 

 

多くの挫折や成功を経験された山﨑さんの講演を聞いて、生徒は将来に向けて多くのことを学ぶこと

ができました。 これからもコツコツと努力を重ね、大きく成長してもらいたいです。 


